
令和７年１月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和７年１月２７日（月）午前９時０２分～午前１０時２２分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

昨年の７月に発生した上市中学校陸上競技部の活動中の事故に関して、顧問教諭が

重過失傷害の疑いで書類送検となった。県教委からの処分は今後の起訴等の状況によ

る。 

県立高校の再編議論について、先日の高岡地区のワークショップでは県が示す１学

年４００から４８０人の大規模校について、何故そこまで集める必要があるのかとい

った意見が出ていたとのことである。 

令和８年度の上市中央小と白萩西部・陽南小との先行統合に際しての交流事業とし

て、１月２１日に１年生のカルタ大会が、本日は２年生の合同授業が行われる。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）令和７年度上市町教育目標及び学校教育基本方針について 

  ― 承認 ― 

（２）「自然豊かな小さな学校に通わせたい」との思いへの対応について 

 （委員） 

   白萩西部小、陽南小に限らず、町内どこの小学校でも自然豊かな学校なのではない

か。少子化によりそもそも小さな学校を残すことが難しいことから再編統合というこ

とになったものと思う。 

 （委員） 

   学校に来れない、人と関われない子どもがいる。教育支援センターのほか、学校の

中にも小部屋が必要と考えるが、ただスペースがあれば何とかなるという感じでもな

く、どのように携わっていくかが大事だと思う。 

 （委員） 

   そもそも子ども自身が自然豊かな小さな学校に行きたいと思っているのか、そこが

大事なのではないか。 

 （委員） 

   どこかを残すとしても特色が必要となる。特色がないとそこに通わせたいとのこと

にはならないのではないか。 

 

５ 報告・その他 

（１）義務教育学校基本計画策定について 



― 基本計画策定の進捗状況等について事務局より説明 

（２）小中学校共通体育服の選定について 

 （事務局） 

   校長会での第２次選考が終了し、仕様概要の見直しを行った。最終選考では、提出

プランを各社１案のみとし、採用は児童生徒、保護者、教員によるＷｅｂ投票で決定

する。 

（３）定例会等の案内について 

 （事務局） 

   今後、定例会等の案内や諸連絡はメールで行うこととさせていただきたい。 

  ― 委員承認 

（４）令和７年３月町議会定例会の日程について 

６ 閉会 


